



# Überragende Turnfabrik Frauenfeld am Sommercup

Korrespondentin: mst

**Am 2. Juni fand der jährliche Sommercup im Einzelgeräteturnen in Steckborn statt. Das Getu Steckborn organisierte den Anlass gemeinsam mit dem Thurgauer Turnverband. Die Turnfabrik Frauenfeld zeigte erneut überzeugende Leistungen und siegten in der Hälfte aller Kategorien.**

Normalerweise lädt der Sommercup in Steckborn dazu ein, nach dem Wettkampf noch einen Sprung in den Bodensee zu machen. Leider hatten sie dieses Jahr weniger Glück mit dem Wetter. Doch davon liessen sich die Turnerinnen des Kanton Thurgau nicht abhalten starke Leistungen zu zeigen. Nur in den Kategorien 2, 4, 7 und Damen konnten sich andere Vereine vor der Turnfabrik Frauenfeld durchsetzen. Giulia Vucic (K2) und Jennifer Gasser (K4) gewannen Gold für das Getu Steckborn. Celine Bürgi (GR Eschlikon) gewann die Königsdisziplin und Luiza Moser (Getu Balterswil) die Kategorie der Damen. Für die Turnfabrik siegten Layla Marti (K1), Hannah Odermatt (K3), Natalie Blaser (K5) und Lina Ben Dhia (K6). Ausserdem schafften sie über alle Kategorien noch weitere fünf Podestplätze.

Weitere Informationen und Ranglisten findet man unter [www.tgtv.ch](http://www.tgtv.ch).